

El hospital General trata la iatrogenia en una charla - El Mundo Castellón al Día - 01/04/2018

El hospital General trata la iatrogenia en una charla

CASTELLÓN

El Hospital General Universitario de Castellón acogió ayer la conferencia 'Iatrogenia, un problema de Salud Pública', el primer acto de la nueva directiva del Instituto Médico Valenciano (IMV), que ha permitido introducir un tema de debate presente en el seno de la profesión médica, según informó la Generalitat en un comunicado.

El acto, al que asistió el alumnado de la UJI y profesionales del departament de salud de Castellón, contó con la presencia de representantes del mundo docente e institucional de la medicina valenciana, como la presidenta del IMV, Carmela Moya, o la presidenta de la Real Academia de Medicina, Carmen Leal.

Asimismo, también acudió el experto Andreu Segura, vocal asesor del Consejo de Salud Pública de Cataluña, quien definió la iatrogenia como «cualquier daño causado por la atención sanitaria, que no implica necesariamente error, negligencia, ni calidad baja de dicha atención».

Según Segura, esto «solo indica que se ha producido un resultado clínico no deseado como consecuencia de algún elemento vinculado con el diagnóstico o el tratamiento y no con la enfermedad», explicó.